

Tief betroffen müssen wir von unserem langjährigen Geschäftsstellenleiter

# Heinz Schneider

12. April 1935 bis 4. Juli 2017

Abschied nehmen.

Heinz Schneider leitete von 1966 bis 1998 die Geschäftsstelle Bern-Bethlehem unserer Gründerbank Spar + Leihkasse Bern.

Nach seiner äusserst erfolgreichen Fussballkarriere als Meister- und Nationalspieler setzte er sich mit grossem Engagement, hoher Kompetenz und viel Erfolg für unsere Bank und ihre Kunden ein. Wir werden Heinz Schneider als geschätzte Persönlichkeit und lieben Kollegen in bester Erinnerung behalten. Für seine wertvollen Dienste sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Bern, 7. Juli 2017

**Valiant Bank AG**  
Verwaltungsrat,  
Geschäftsleitung  
und Mitarbeitende